



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2022年1月27日朝刊西部版

文化財と 命を守る

掛川城で消防訓練

文化財防火デーの26日、国の重要文化財に指定されている掛川市の掛川城御殿で消防訓練が行われた。掛川城公園管理事務所や消防設備会社などが参加して、火災発生時の対応を確認した。

訓練は御殿の上の丸から出火し、けが人が1人いるという想定で実施した。参加者は負傷者役を担架で運んだり、放水銃を使ったりした。管理事務所の木曾美雪所長(56)は「お客さんの命と文化財を守る使命と責任がある。有事にどう対応するか考えて行動していき



たい」と話した。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、訓練の規模を例年より縮小した。

掛川城御殿での火災を想定して行われた訓練。掛川市

- ①「文化財防火デー」は何月何日ですか。(月 日)
- ②記事の消防訓練はどこで行われましたか。()
- ③記事のような訓練を行う目的は何ですか。()
- ④訓練を行うことによって、どんな効果が期待できそうですか。記事を参考に、30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校／社会、総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2022年1月27日朝刊西部版

文化財と 命を守る

掛川城で消防訓練

文化財防火デーの26日、国の重要文化財に指定されている掛川市の掛川城御殿で消防訓練が行われた。掛川城公園管理事務所や消防設備会社などが参加して、火災発生時の対応を確認した。

訓練は御殿の上の丸から出火し、けが人が1人いるという想定で実施した。参加者は負傷者役を担架で運んだり、放水銃を使ったりした。管理事務所の木曾美雪所長(56)は「お客さんの命と文化財を守る使命と責任がある。有事にどう対応するか考えて行動していき



たい」と話した。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、訓練の規模を例年より縮小した。

掛川城御殿での火災を想定して行われた訓練。掛川市

- ①「文化財防火デー」は何月何日ですか。(1 月 26 日)
- ②記事の消防訓練はどこで行われましたか。((掛川市の)掛川城御殿)
- ③記事のような訓練を行う目的は何ですか。((例)お客さんの命と文化財を守るため。)
- ④訓練を行うことによって、どんな効果が期待できそうですか。記事を参考に、30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)実際に火災が起きた時に、落ち着いて対応することが期待できる。(30字)
火災発生時の対応が確認でき、有事に迅速に実行できるから。(28字)
設備の故障や対応の課題に気づき、改善しておけるから。(26字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/社会、総合)